



Präzision mit Leidenschaft



Die Liebe zum Detail, Erfahrung, Kompetenz und Verlässlichkeit sowie ein Maschinenpark und Technologien, die immer auf dem neusten Stand sind – das ist die SEPO AG. Seit 35 Jahren Spezialistin für mechanische Präzisionsteile und neu auch ISO-zertifiziert.

Das Fräsen und Drehen von Teilen aus verschiedensten Materialien, Baugruppenmontagen sowie 3D Messtechnik und Laserbeschriftung bis hin zur Ultraschallreinigung mit Verpacken und Etikettieren gehören zur Angebotspalette der SEPO AG. In ihrem topmodernen Maschinenpark, mit dem dank Automation ein 24-Stundenbetrieb möglich ist, produziert die SEPO kleine bis grosse Serien. Auf die qualitativ hochwertig gefertigten Teile und den zuvorkommenden, persönlichen Service zählen über 120 Unternehmen aus dem In- und Ausland aus Medizintechnik, Bau, Maschinenbau, Textil-, Automobil- und Elektroindustrie.

Leidenschaftlich und respektvoll

1988 gegründet, beschäftigt der Familienbetrieb mit Sitz in Bad Ragaz heute 22 Mitarbeitende. Diese Menschen und ihre gemeinsame Leidenschaft für Präzision sowie ihr hohes Qualitätsbewusstsein machen die Leistungen der SEPO aus. «Wir arbeiten mit den modernsten Maschinen und neuesten Technologien, setzen auf schlanke Prozesse und Automatisierung. Der jedoch entscheidende Garant für höchste Qualität und Erfolg sind unsere kompetenten und engagierten Mitarbeitenden», ist das Inhaberpaar Danielle und Oliver Oberdanner überzeugt. Beide legen grossen Wert auf einen respektvollen und freundlichen Umgang untereinander wie auch gegenüber der Kundschaft und den Lieferanten.

Um die Wichtigkeit der hochstehenden Qualität in allen Belangen zu unterstreichen, hat sich die SEPO seit diesem Jahr

ISO-zertifizieren lassen. Die Zertifizierungen nach ISO 9001 und ISO 13485 garantieren neben der einwandfreien Qualität eine lückenlose Rückverfolgbarkeit der einzelnen Bearbeitungsprozesse.

Umsichtig und nachhaltig

Sowohl in der Produktion als auch in den vor und nachgelagerten Prozessen achtet die SEPO auf einen die Umwelt wenig belastenden Umgang mit allen Ressourcen. So nutzt sie etwa Solarstrom. Die auf dem Betriebsgebäude montierte Photovoltaikanlage produziert rund 236 Megawattstunden pro Jahr und deckt damit 40 Prozent des Strombedarfs. Oder sie verwendet für die Spedition ihrer Teile wiederverwendbare Verpackungen und Boxen.

«Nachhaltigkeit bedeutet für uns, umsichtig und achtsam mit den Menschen, Materialien, Maschinen und der Umwelt umgehen. Dafür setzen wir uns jeden Tag zu hundert Prozent ein», betonen Danielle und Oliver Oberdanner.



Adresse: SEPO AG
Elestastrasse 12/14, 7310 Bad Ragaz
Telefon: +41 81 302 73 63
E-Mail: info@sepo.ch
Web: www.sepo.ch
Instagram: sepoag

In Kürze: Die SEPO AG ist Spezialistin für mechanische Präzisionstechnik, 3D-Messtechnik, Laserbeschriftung und Ultraschallreinigung. Höchste Qualität zu fairen Preisen, Flexibilität und ein offener, herzlicher Umgang zeichnen die SEPO aus.